

Mitteilung

Liebe Besucherinnen und Besucher im Kloster Ingenbohl

In der Krypta wird jeden Freitag um 17.15 Uhr ein Gottesdienst angeboten.

Ab dem 1. Mai 2022 sind die Gottesdienste und Gebetszeiten in der Klosterkirche wieder für Sie offen.

Es gibt keine Maskenpflicht mehr, wir bitten aber Personen mit Husten oder Schnupfen sich und andere durch das Tragen einer Maske zu schützen!

Die Schwestern des Klosters Ingenbohl danken herzlich für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen Gesundheit und Gottes Segen.

Sr. Tobia Rüttimann